



北郷 幹夫議員

新型インフルエンザ対策行動計画はあるのか

山田町長／行動計画は作成していない

北郷 *新型インフルエンザ対策は、国および福島県の新型インフルエンザ対策行動計画を受けて、本町ではどのような行動計画を策定し、また、今後どのような対策を講じていくのですか。

町長 現在、福島県では平成17年に策定した福島県新型インフルエンザ対策行動計画の改訂作業と対応マニュアルの策定を行っているので、これらの動向を踏まえて策定を検討していきます。

※新型インフルエンザ

動物、特に鳥類のインフルエンザウイルス（H5N1）が人に感染して人の体内で増えることができるように変化し、人から人へと効率よく感染できるようになったもので、人類のほとんどが免疫を持っていないために、世界的な大流行が引き起こされ、大きな健康被害とこれにともなう社会的影響が懸念されている。



図書室に集う子どもたち（広野町役場）

リサイクル図書コーナーを設けよ

芦川教育長／展示方法などを検討する

北郷 家庭で不要になった図書を「捨てるのはもったいない、そんな図書を次の読者へ」の考えのもとに、本町でも、図書室内に

「リサイクル図書コーナー」を設置し、不要図書の有効活用はもとより、図書室の利用率アップをはかるべきではないですか。

教育長 「リサイクル図書コーナー」の設置を考えるうえで、図書室本来の機能を妨げない中でのスペースの確保、展示の仕方・およびサイクル期間、蔵書との混在を避ける方法など、勉強しなければならぬことが多々考えられますので、多くの方々のご意見をお聞きしながら、検討していきます。

資産運用で税収アップをはかれ

山田町長／遊休町有地の活用が重要だ

門馬 遊休町有地が数多く点在して

ますが、住宅地として販売を行い、税収アップをはかるべきではないですか。

また、広洋台に数区画の未分譲地がありますが、公園との整合性

をはかりつつ、財源の

確保と人口増加の政策を考えるべきではないですか。

町長 年々厳しくなる財政状況の中で、

遊休町有地の活用は重要と考えます。

また、広洋台住宅団

地内の未分譲地については、引き続き販売促進に努めるとともに、新たな活用も検討していきます。

次期町政執行への意欲は

山田町長／再び町政運営を担いたい

門馬 町長の選挙公約である老人福祉

施設の建設、部分林間題、さらには町道の整備促進等々、これら諸政策の解決のため、早期に2期目の出馬表明

をすべしとの待望論が

ありますが、いかがですか。

町長

多くの町民の負託を得て、町政執行に誠心誠意取り組みます。

んできましたが、いまだ道半ばの行政課題も

ありますので、町民の皆様のご支持を得られるならば、再び町政運営を担いたいと考えています。



門馬 巧議員

光ファイバー網を整備せよ

山田町長／必要性は認識している

門馬 本町が情報過疎地にならないためにも、早急に高速*ブロードバンド通信敷設整備にむけて調査、研究をし、情報化をはかるべきではないですか。

町長 高速ブロードバンド環境整備の必要性は認識していますが、光ファイバー網の整備費用は、おおよそ1億5,000万円から2億円程度を要するため、財政状況、補助制度の活用や事業完了後の光ファイバー網の利活用等について、今後検討していきます。

※ブロードバンド通信 (broadband communications)

光ファイバー、ADSL (非対称デジタル加入者線)、CATV (ケーブルテレビ) 回線などを用いた高速インターネット回線のこと。



パソコンを使った学習 (広野小学校)